

El monstruo Encapuchado

Había un vez una sombra de ascendió de las profundidades de la tierra, la luz tanto del día como de la noche le lastimaba los ojos así que cerró cuatro de ellos dejando solo dos abiertos, el monstruo se escondió en un bosque remoto y muy alejado de las grandes ciudades, mientras vagaba por el bosque encontró a un hombre durmiendo, mientras el hombre dormía se acercó sigilosamente y tan rápido como la oscuridad llega, lo tomó por los brazos y se los arrancó de su cuerpo, la criatura encontró las cosas de aquel hombre, entre sus cosas tenía una gran capucha la cual el monstruo tomó para cubrir su espantosa forma y proteger sus ojos. Pasaron los días y la policía encontró el cuerpo desmembrado intentaron averiguar lo sucedido con esta persona, investigaron durante semanas, pero debido a que parecía asesinato lo declararon un ataque de un animal debido a que no había suficientes pruebas, así que cerraron el caso como posible ataque de un animal.

Pasaron un par de meses, el monstruo seguía en el bosque, este se paseaba por la noche entre la completa oscuridad de aquel bosque. Un día un grupo de personas llegaron a acampar en ese bosque donde tenían pensado acampar tres noches, en la primera noche mientras dormían se escuchaba que algo rondaba fuera de las tiendas, no le tomaron mucha importancia, a la siguiente noche se escucharon los mismos ruidos pero esta vez se escuchó en medio de la noche se escuchó otro ruido el cual parecía el corte de un cuchillo cortando la carne, mientras se preguntaban qué había sido eso el ambiente se tornó frío, en eso algunos de ellos lograron ver una gran silueta, a la mañana siguiente se levantaron temprano, discutieron un par de horas mientras se preguntaban qué había sido, después de todo esto decidieron ir a investigar al bosque, a medio día fueron a investigar el lugar de donde provenían los ruidos de la noche anterior, mientras buscaban encontraron a varios animales descuartizados y unos pequeños charcos de sangre regados por el bosque, más tarde regresaron al campamento y le contaron a los demás lo que había pasado, muchos de ellos se asustaron, pero a uno de ellos se le ocurrió la idea de quedarse para averiguar e investigar que era lo que estaba pasando en ese lugar, después de un tiempo logró convencer a la mayoría de quedarse, solo unos cuantos de ellos se fueron asustados de vuelta a la ciudad.

Durante la noche formaron dos grupos y salieron a investigar, mientras investigaban se empezaron escuchar los mismos ruidos de las noches anteriores, cuando de repente se dieron cuenta que uno de ellos había desaparecido, fueron a buscar al otro grupo para ayudarlos a buscar a su compañero perdido, mientras caminaban uno de ellos pisó algo, sintió que era algo mojado, cuando alumbró el zapato se asustó ya que lo que había pisado era un pequeño charco de sangre, luego alumbro en el suelo y vio un rastro de sangre, este le dijo a los demás y empezaron a seguir el rastro, mientras seguían el rastro uno de ellos gritó atemorizado, los demás los alumbraron con sus linternas y él les hizo una señal señalando un gran árbol, cuando vieron lo que había en el árbol se quedaron paralizados del miedo. Era su amigo que se había perdido el cual estaba colgado de los brazos en el árbol con las piernas desmembradas y tiradas en el suelo, sus ojos estaban fuera de sus cuencas. Mientras miraban asustados el cuerpo desmembrado de su amigo se sintió que el aire se hacía cada vez más y más frío, sintieron que algo estaba detrás de ellos cuando voltearon era la sombra que habían visto la persiguieron hasta la parte más profunda del bosque, llegaron a un lugar donde había una gran roca, cuando de repente vieron a la criatura sobre la roca, la criatura al verlos se quitó la capucha y todos pudieron ver como, era del tamaño de un oso, sus dientes parecían navajas, sus garras cuchillos, abrió sus ojos los cuales parecían la oscuridad misma, mientras miraban asustados la criatura se movió como una sombra se acercó a ellos y los mató uno a uno, lo único que quedó de ellos fue un gran charco de sangre y sus miembros desmembrados en medio del bosque aquella noche. FIN